
Stv. Kuntze fragt an, wann mit der Fertigstellung der Deckensanierungen im Stadtgebiet zu 
rechnen sei. In einigen Straßen seien diese noch nicht durchgeführt.  


